

Enquête sur le retour au bureau

Quand pensez-vous qu'il est raisonnable de retourner au bureau ?

- Dès maintenant ;
- Dans un mois ;
- Dans 2-3 mois ;
- En fonction des rapports de santé.

Quels changements de distanciation devraient, selon vous, être appliqués au bureau ?

- Supprimer les bureaux partagés ;
- Annuler les réunions en face-à-face ;
- Limiter la capacité des personnes dans les zones communes ;
- Désinfecter le bureau en fin de la journée.

Selon vous, quelles mesures devraient être obligatoire au bureau ?

- Des masques ;
- Des gants jetables ;
- Des distributeurs de gel hydroalcoolique ;
- Le test du coronavirus.

Si toutes les mesures que vous avez choisies s'appliquent, seriez-vous plus rassuré de retourner au bureau ?

- Oui.
- Non.
- J'aimerais voir ce que donne le premier jour.
- Je préfère le télétravail.

Remarques supplémentaires :